

Pressemitteilung

11.03.2024

KAPP NILES verabschiedet sich von Geschäftsführer Helmut Nüssle

Nach über 20 Jahren Zugehörigkeit zur KAPP NILES Unternehmensgruppe wurde Helmut Nüssle in seinen hochverdienten Ruhestand verabschiedet. Für seine langjährige Verbundenheit, seine wertvolle und fruchtbare Arbeit und sein außerordentliches Engagement bedankte sich die Unternehmensgruppe herzlich.

Helmut Nüssle trat im Juli 2003 in die Unternehmensgruppe ein. Als Interimsmanager sollte er sie auf stabilen Kurs führen. Seine Erfolge führten schließlich zur Berufung als Geschäftsführer im April 2004. Zu seiner Verantwortung gehörten über den Großteil seiner Tätigkeit die Bereiche Controlling/Finanzen/Rechnungswesen, Personal, Vertrieb und Service/Werkzeuge sowie die Betreuung der Auslandsstandorte.

Seit 2021 bildete er gemeinsam mit Matthias Kapp, Michael Kapp und Michael Bär die Geschäftsführung von KAPP NILES. In dieser Zeit konnte Helmut Nüssle seine langjährige Erfahrung und Expertise an die aktuelle Geschäftsführung weitergeben.

Er prägte die Unternehmensgruppe maßgeblich durch die Einführung einer betriebswirtschaftlichen Unternehmenssteuerung mit laufendem Berichtswesen, das professionelle Manövrieren der Gruppe durch die



verschiedenen Wirtschaftskrisen der vergangenen Jahre und nicht zuletzt durch die Erweiterung der Unternehmenspräsenz und des Unternehmenserfolges in Asien – insbesondere in China.

Durch langjähriges ehrenamtliches Engagement konnte Helmut Nüssle bestmöglich die Belange von KAPP NILES nach außen vertreten und weitere Impulse in das Unternehmen hineingeben. Unter anderem war er im Rechts- und Steuerausschuss sowie Wirtschaftsausschuss des Vereins Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken e. V. und im Außenwirtschaftsausschuss der Industrie- und Handelskammer zu Coburg tätig.



Helmut Nüssle

Ansprechpartner Presse:

Carola Rehder

Leiterin Kommunikation / Marketing

KAPP GmbH & Co. KG

96450 Coburg | Callenberger Str. 52 | Tel: + 49 9561 866-1250